

## El alcalde Soler llama a los ilicitanos a ir a la manifestación en apoyo al Tajo-Segura

Respalda en un bando los «intereses legítimos» de los regantes El conseller García Antón confirma que estará en la Plaça de Baix

26.03.09 - J.C. ROMERO| ELCHE

El Ayuntamiento publicó ayer un bando firmado por el alcalde Alejandro Soler «llamando a toda la población de Elche, a todos los ilicitanos e ilicitanas, para que acudan a apoyar la manifestación de los regantes porque es absolutamente vital para el futuro de nuestra tierra, para nuestro futuro, que no se establezca ninguna reserva de caudal, ningún límite a la caducidad del trasvase, y que tengamos una garantía de que



Lema animando a acudir a la manifestación de mañana en Elche. / PACO UCLÉS

el Tajo-Segura va a permanecer. Si trabajamos juntos en favor de nuestra tierra, y no dedicándonos a otras cosas, seguro que conseguiremos mucho más».

Soler hizo este anuncio durante su visita ayer a las obras del embalse de la Cova del Planet, del postravase Júcar-Vinalopó. De este modo, el Ayuntamiento de Elche muestra su apoyo incondicional a la concentración convocada para mañana viernes en la Plaça de Baix, que recorrerá las calles de la ciudad desde las siete y media de la tarde. Contará con una amplia representación del equipo de gobierno municipal, encabezada por el propio alcalde.

Como se explica en el bando, «los regantes ilicitanos han convocado una manifestación que tendrá lugar el próximo viernes 27 de marzo a las siete y media de la tarde en la Plaça de Baix, a favor del trasvase Tajo-Segura».

### Referencia histórica

El alcalde refleja que «el agua ha sido siempre para los ilicitanos, también para una buena parte de la provincia, un bien escaso y un factor básico para nuestro desarrollo. La historia recoge muchos testimonios escritos sobre la necesidad de agua de las comarcas del sur de la Comunidad, así como la petición unánime de los ilicitanos por lograr los aportes necesarios para su subsistencia y la de su actividad económica».

Considera que la manifestación en defensa del Trasvase Tajo-Segura «responde a los intereses legítimos de los regantes del Camp d'Elx y de todos los ilicitanos, y es una fuente de riqueza para la economía de Elche a la que no debemos renunciar».

Por ello, «como Alcalde de Elche, hago un llamamiento a todos los ilicitanos para que expresemos nuestra adhesión y nuestro sentimiento de solidaridad con los regantes de Elche en su defensa del Trasvase Tajo-Segura, acudiendo a la manifestación convocada el próximo viernes día 27, a las siete y media de la tarde, en la Plaça de Baix».

Quien también confirmó su presencia en el manifestación de mañana viernes es el conseller de Medio Ambiente y Urbanismo, en representación del Consell aunque no se descarta la presencia de otros representantes del gobierno valenciano.

---

García Antón reafirmó que «por supuesto, el gobierno de la Generalitat estará el viernes en la manifestación a favor del Tajo-Segura. Ha sido el discurso que hemos mantenido siempre y que seguiremos defendiendo porque el Tajo-Segura es inamovible, pero queremos ir más allá. El Tajo-Segura es inamovible y el trasvase del Ebro es totalmente necesario para que estas tierras tengan el agua suficiente».

El conseller hizo estas manifestaciones también mientras visitaba las obras del embalse de la Cova del Planet. Posteriormente, en el comunicado facilitado por la Generalitat, se añadió: «Lamentamos que el PSPV haya tardado todo este tiempo en ponerse de nuestro lado, y les pediría que dieran un paso más y defendieran también el trasvase del Ebro, en vez de ponerse del lado de las hipotecas del presidente Zapatero con sus aliados nacionalistas».